



22日昼休み畑づくり開始!

生徒・地域のみなさんの
これまでの協議や協力に

感謝です!!



相談会実施

はじめに生徒会長から畑づくりについて、「土が硬く、草の根が張り巡って、自分たちの力ではうまく耕せなかったからどのようになればよいか教えてほしい」と相談しました。

この内容に対して、庄川平コミュニティの倉重さんから、ていねいに話を聞いていただきながら、昨年度のプランターの土捨て場を再利用したフカフカの土と畑予定地の硬い土との違いについて説明してもらいました。そして、よい土壌をつくるためにはどうしたらよいかを生徒と一緒に考えながら、土壌改良するために必要な工程や肥料等について確認しました。

そして、生徒たちは自分たちでできることと難しいことを分けて、生徒と地域と学校で役割分担をし、今後のスケジュールについて相談をしました。



子どもの力はすごい!
あっという間に畝完成

24日の畑



生徒会・地域相談会の様子

次はいよいよ、バックネット裏の空き地へ見中農園（仮）づくりです！テスト明け5月31日から6月5日の期間に行います。さつまいもの苗をプール脇に20本、見中農園に90本植える予定です！今年の3倍！乞うご期待です！



見附中ホームページ毎日絶賛更新中！子どもたちの生き生きとした様子をご覧ください！

